

Carême : « 40 jours avant Pâques »

Pour nous chrétiens, c'est un temps de prière pendant lequel nous essayons de changer nos habitudes pour mieux écouter Dieu.

*Transmettons aux jeunes que nous rencontrons quotidiennement un message d'amour, le sens du partage et du respect de l'autre. C'est notre mission de baptisé, Avançons ensemble sur le chemin de Pâques.
Victoire éclatante sur la VIE.*

Méditation pour quarante jours de marche vers Pâques.

Dans mon sac j'ai mis ta Parole ...
Et si je prenais le temps de mieux écouter Dieu
qui me parle chaque jour ?

Dans mon sac j'ai mis une belle bougie ...
Quand il fait sombre, on a parfois besoin de lumière pour éclairer
notre route, ne pas trébucher et savoir où l'on va.

Dans mon sac j'ai mis des graines de patience ...
Pour ne pas perdre courage sur le long chemin.

Dans mon sac j'ai mis un carnet et un crayon ...
En chemin, je vois de belles choses ; je rencontre des gens.
Je peux noter tout cela et tenir un journal de marche,
pour apprendre à regarder la miséricorde de Dieu.

Dans mon sac j'ai mis une gourde d'eau fraîche ...
Pour me rafraîchir, me renouveler, repartir de nouveau ...

Sur la feuille d'entrée en Carême. Angers.

Mme Georgin

Membre de la Commission Nationale d'Animation Pastorale